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Oggetto: Approvazione del verbale della seduta del 23/28 Settembre 2016 
 
 
 

Il Consiglio Accademico si riunisce presso la Sala Sangiorgi dell’Istituto il 
Giovedì 13 Ottobre 2016, alle ore 9:00. 

 
Il Direttore, prof. Carmelo Giudice, presiede la seduta. 
 
Sono presenti i Consiglieri: Angela Arcidiacono, Epifanio Comis, Riccardo 

Insolia, Chiara Laò, Angelo Privitera, Americo Spaziano, Giuseppe Ventura. 

 
Assenti i Consiglieri: Carmelo Crinò, Giulia Gangi, Carmelo La Manna, 

Maria Schillaci, Marco Terlizzi.  
 

La professoressa Angela Arcidiacono assume le funzioni di Segretario 
verbalizzante su designazione del Consiglio. 
 

 

 

La presente deliberazione viene pubblicata sul sito Internet 

www.istitutobellini.it in data 14 Ottobre 2016. 

 

 
 



DELIBERAZIONE  DEL  CONSIGLIO  ACCADEMICO 

 
N. 31/2016 DEL 13 OTTOBRE 2016 

 
 

Oggetto: Approvazione del verbale della seduta del 23/28 Settembre 2016 
 

IL  CONSIGLIO  ACCADEMICO 
 

 
Visto l’art. 33 della Costituzione italiana; 

 

Vista la Legge 21 Dicembre 1999, n. 508; 

 

Visto lo Statuto dell’Istituto, approvato con Decreto dirigenziale M.I.U.R. – 

A.F.A.M. n. 114 del 4 Giugno 2004, in applicazione del D.P.R. 28 Febbraio 2003, n. 

132; 

 

Visto il Regolamento didattico di Istituto, approvato con Decreto dirigenziale 

M.I.U.R. - A.F.A.M. n. 267 del 16 Dicembre 2010, in applicazione del D.P.R. 8 

Luglio 2005, n. 212; 

 

Letto il verbale della seduta del 23/28 Settembre 2016, predisposta del Segretario 

verbalizzante; 

 

A voti unanimi; 
 

DELIBERA 

 
 

1. Approvare il verbale della seduta del 23/28 Settembre 2016. 
 
2. Allegare il verbale alla presente deliberazione perché ne costituisca parte 
integrante e sostanziale. 

 
    Il Segretario verbalizzante    Il Direttore 

 
 
 
 
 

 
 
 
 



Verbale N.188 della riunione del  Consiglio Accademico del 23 Settembre 2016 

 
 
Venerdì 23 Settembre 2016 alle ore 9,00, presso la Sala Sangiorgi dell’Istituto si riunisce il Consiglio 
Accademico per discutere i seguenti punti all’O.d.G.:  
 
1)  Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente; 
2)  Bandi per l’attribuzione degli incarichi di docenza a contratto; 
3)  Convenzione con l’ Associazione San Giorgio di Ragusa; 
4)  Relazione del Presidente della Consulta degli Studenti;   
5)  Varie ed eventuali.   
Sono presenti i Consiglieri: Angela Arcidiacono, Carmelo Crinò, Giulia Gangi, Riccardo Insolia, 
Carmelo La Manna, Chiara Laò, Americo Spaziano, Marco Terlizzi.  
Assente il Consigliere: Epifanio Comis, Angelo Privitera, Maria Schillaci,Ventura Giuseppe. 
Presiede la seduta il Direttore, il prof. Carmelo Giudice.    
 
Punto 1  
Approvazione del verbale n. 187 della seduta del 12 settembre 2016; all’unanimità si adotta l’atto 
deliberativo n. 27/2016.  
  
Punto 2 
Alle ore 10,00 entra la prof. ssa Schillaci. 
Il Consiglio Accademico esamina e bandi per le attribuzione dei contratti per gli approfondimenti del 
corso di musica Jazz e  le Lingue straniere.  
Il prof. Insolia dichiara di votare contrario in quanto non è d’accordo sulla differenziazione dei bandi 
che prevede nel primo caso una comparazione dei curricula e ne l secondo una graduatoria con relativo 
punteggio. Il Direttore chiarisce che nel caso degli approfondimenti Jazz vi è la possibilità di una 
comparazione dell’attività artistica mentre nel caso delle Lingue Straniere il punteggio scaturisce da una 
valutazione dei titoli di studio e del servizio prestato. 
Il Consiglio Accademico con 8 voti favorevoli, 1 contrario (prof. Insolia) e 1 astenuto (Carmelo La 
Manna) approva il Bando per gli approfondimenti Jazz, Si adotta la delibera n.28/2016. 
Il Consiglio Accademico con 8 voti favorevoli, 1 contrario (prof. Insolia) e 1 astenuto (Carmelo La 
Manna) approva il Bando per le Lingue straniere. Si adotta la delibera n.29/2016. 
  
Punto 3 
Il Consiglio Accademico esamina la bozza relativa la Convenzione che l’Istituto dovrebbe stipulare con 
l’Associazione San Giorgio di Ragusa. A seguito di una attenta lettura e numerose osservazioni si decide 
di rinviare la discussione alla prossima seduta dopo ulteriori approfondimenti. 
 
Punto 4 
Il Consiglio Accademico prende in considerazione la relazione presentata dal Consigliere Carmelo La 
Manna, Presidente della Consulta  dagli Studenti, che, oltre ad evidenziare diverse criticità presenti in 
Istituto (aule insufficienti, qualità degli strumenti), contiene  anche una richiesta di una maggiore 
organizzazione didattica. Quanto espresso dagli studenti è stato oggetto di diversi interventi da parte dei 
componenti del Consiglio Accademico indirizzati a risolvere le varie problematiche emerse, al fine di 
consentire l’inizio del  nuovo Anno Accademico in modo ordinato ed efficace. 
Il Consiglio Accademico esamina e accoglie le proposte di laurea degli studenti: Privitera Susanna, 
Pennisi Annalisa, Sapuppo Claudia. 
Il Consiglio Accademico, dopo aver esaminato la documentazione prodotta dagli studenti Erasmus 
approva la convalida delle materie. A voti unanimi si adotta l’atto deliberativo n.30/2016. 
La seduta è sospesa alle ore 12,30 e rinviata al 28 Settembre 2016. 
 



 
Aggiornamento della seduta del 28 settembre 2016 
 
Mercoledì 28 settembre 2016 alle ore 9, presso la sala Sangiorgi dell’Istituto si riunisce il Consiglio 
Accademico come aggiornamento della seduta precedente. 
 
Presenti : Angela Arcidiacono, Carmelo Crinò, Giulia Gangi, Riccardo Insolia, Carmelo La Manna, 
Chiara Laò, Maria Schillaci, Americo Spaziano, GiuseppeVentura. 
Assenti: Epifanio Comis, Angelo Privitera, Marco Terlizzi. 
La seduta ha inizio con l’intervento del consigliere Insolia volto ad approfondire e definire alcuni aspetti 
della bozza di Convenzione relativa all’Associazione San Giorgio di Ragusa. 
Il prof. Insolia ritiene che al posto di una convenzione con l’Associazione San Giorgio in prima battuta 
sarebbe più giusto stipulare un protocollo d’intesa della validità di tre anni ed eventualmente in un 
secondo momento formalizzare una vera e propria convenzione. A seguito di  questo intervento si è 
instaurata una serie di proposte da parte dei componenti del Consiglio Accademico. 
L’argomento è stato dibattuto con grande attenzione e con molteplicità di riflessioni che hanno 
condotto alla decisione di’ intraprendere un lavoro di ulteriore approfondimento. 
La seduta è sciolta alle ore 11,30. 
 
Il Segretario verbalizzante        Il Direttore  
     
 

      


